



Chris and Dawn Phillips
PO Box 4659
West Columbia, SC 29171

803.456.2988
info@selahinternational.org
selahinternational.org

Agosto 2023

¡Han estado sucediendo tantas cosas en Selah International desde nuestra última actualización! La remodelación de ambas estructuras está en pleno apogeo. Los subcontratistas y voluntarios han estado trabajando arduamente para darle a la propiedad una nueva apariencia para los huéspedes que llegarán aquí en busca de sanación y esperanza. Además, hemos estado haciendo amplias modificaciones para que ambas casas sean más eficientes y para ampliar nuestros espacios de trabajo. Por supuesto ha habido varios retrasos y contratiempos, pero damos gracias al Señor por varios equipos de trabajo que han venido en los últimos meses de **Lakeside Baptist Church, Grace Baptist Church, and Gantt Street Baptist Church**. Estos hombres han realizado trabajos de enmarcado, ebanistería, pintura, plomería, corte de césped, paisajismo, tratamiento de lagos, poda, tala de árboles y otros trabajos. (Eche un vistazo a las imágenes al dorso de esta carta) Han logrado en poco tiempo lo que nos habría llevado semanas y nos han ahorrado miles de dólares en mano de obra. ¡Qué gran bendición! Si su iglesia desea organizar un equipo de trabajo para ayudar, contáctenos en info@selahinternational.org.

¡James y Deb Flowers están aquí! Están ocupados sirviendo en sus respectivos roles representando y ayudando con los ministerios de Selah International. Ore por ellos mientras se adaptan a las rutinas de su hogar y comunidad en Carolina del Sur y para que sus tres hijos tengan un buen comienzo del año escolar.

Durante los últimos dos meses hemos tenido el honor de acompañar virtualmente a muchos aconsejados y de recibir a una familia misionera de Asia para una consejería intensiva en persona. Durante esa semana, vimos al Señor comenzar la obra de sanidad en su vida personal y ministerio. Uno de los aspectos de un intensivo en persona que es tan crucial es poder proporcionarles un plan después de que dejen Selah. Sin un plan, los cambios a menudo se convertirán en ilusiones en lugar de conducir a una transformación de la vida. Por favor, oren para que esta pareja pueda experimentar este tipo de curación a largo plazo.

“...sino transformaos por medio de la renovación de vuestro entendimiento, para que comprobéis cuál sea la buena voluntad de Dios, agradable y perfecta.” (Romanos 12:2)

Dawn y yo fuimos muy bendecidos de poder viajar a Israel a fines de mayo. Los queridos feligreses de la Iglesia Bautista Victoria recaudaron el dinero para comprar este viaje para nosotros. Poder visitar los lugares sobre los que solo hemos leído en la Biblia hizo que las historias y las personas de las Escrituras cobraran vida. Lo más conmovedor para mí fue poder experimentar el hermoso Mar de Galilea. Fue allí donde Jesús llamó a algunos de sus discípulos, caminó sobre el agua, calmó la tormenta y restauró a Pedro. Ya sea que pueda visitar Israel en esta vida o no, todos podemos experimentar la transformación. Este mismo Jesús sigue llamando, sigue calmando las tormentas y sigue restaurando los corazones hoy.

“mas el que bebiere del agua que yo le daré, no tendrá sed jamás; sino que el agua que yo le daré será en él una fuente de agua que salte para vida eterna.” (Juan 4:14)

Solo por Su Gracia,

Hno. Chris Phillips

